
Jörg Diedrichsen

An die

Bürgerschaft der Stadt Stralsund
z.Hd. Herrn Paul

über Hausbriefkasten

Mühlenstraße

18439 Stralsund

Bürgeranfrage für die Sitzung der Bürgerschaft am 26.01.2023

Sehr geehrter Herr Paul.

Ich möchte die Möglichkeit der Bürgeranfrage nutzen, um die nachfolgenden Fragen
zum Bereich Devin zustellen:

1. Istes der Verwaltung bekannt, daß durch den AusbauderStraße
„Bungalowsiediung“ nun Wanderer und andere nichtmotorisierte
Verkehrsteilnehmer aw vorsätzlich gefährdet werden?

2. War es der Verwaltung bewußt, daß durch diese Maßnahmedie Über- und
Fehlnutzung des Naturschutzgebietes Halbinsel Devin noch gefördert wird?

Sollten vorab noch Fragen bestehen, zögern Sie nicht mich unter der oben
genannten Rufnummerzu kontaktieren.
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